

WARTA

Danramil 0824/25 Jenggawah Bersama Muspika dan Warga, Karya Bakti Lintas Sektoral Normalisasi Selokan

Siswandi - JENGGAWAH.WARTA.CO.ID

Dec 29, 2022 - 13:21



JEMBER - Cuaca ekstrim yang selalu ditandai dengan hujan angin dengan intensitas tinggi dan berlangsung beberapa jam, selalu mengakibatkan banjir genangan di jalan-jalan termasuk di wilayah Kecamatan Jenggawah Kabupaten

Jember.



Karya bakti lintas sektoral ini melibatkan semua unsur di Kecamatan Jenggawah dengan sasaran pembersihan saluran pembuangan air (selokan) sepanjang 2 Km di kiri kanan ruas jalan Jember - Ambulu.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Camat Jenggawah M Syifak Beny, Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto, Polsek, UPT Pengairan Kec Jenggawah, Para Kepala Desa dan lain-lain, yang masing-masing hadir bersama anggotanya, ditambah kekuatan masyarakat sekitar 100 orang.



Dalam wawancaranya Camat Jenggawah menyatakan, bahwa kita melakukan pembersihan ini dalam rangka mencegah banjir genangan disaat musim hujan

turun.

Kita melakukan normalisasi dengan mengeruk saluran pembuangan atau selokan, karena mengalami pendangkalan, membersihkan rerumputan yang tumbuh liar, sehingga saluran dapat dialiri air secara normal. Jelasnya.



Demikian pula Danramil 0824/25 Jenggawah Kapten Inf Pranoto, yang pada Karya Bakti ini menurunkan seluruh anggotanya, saat diwawancarai menyatakan, bahwa kita mengedukasi masyarakat untuk selalu bergotong royong dalam menangani permasalahan sarana dan prasarana, termasuk normalisasi saluran pembuangan ini.

Perlu kita ketahui bersama, bahwa setiap hujan turun jalan raya ini selalu digenangi air, karena luapan saluran pembuangan yang mengalami pendangkalan dan kotor oleh rerumputan.

Sehingga bersama lintas sektoral kita lakukan karya bakti ini, agar jalan tidak tergenang air, sehingga tidak mengganggu masyarakat yang melintas dan kualitas jalan dapat terpelihara. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya membenarkan adanya kegiatan jajarannya tersebut, kita apresiasi kekompakan semua aparat diwilayah Jenggawah, sehingga melaksanakan karya bakti bersama.



Hal ini tentunya disamping dalam mengatasi kendala yang sudah dijelaskan tadi, juga mamantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)